



# ダイヤモンド Diamond

ダイヤモンドのように、  
キラキラと輝くみんなへ願いを込めて



## 高遠新聞 vol.2



今回紹介する新聞は、小林さん・山口さん・西川さん・青山さんの4人です。それぞれの良さが新聞に表れているので、参考にしましょう。

小林千紘さん

高遠林間学校のスローガンを大きく書いてあります。有志発表で上手なダンスを披露し、思い出になったことがわかります。

山口郁美さん

高遠の自然を連想させる一本木にまとめてあります。楽しかったベスト3では、他の人のアンケート結果からも分かるように宿泊棟が一番の思い出だったようです。

西川家宁さん

みんなでやったウノが思い出に残っているようです。一番楽しかったことランキングを入れる工夫が見られます。楽しい思い出がたくさん増えたことが伝わってきます。

青山龍馬さん

宿泊棟をイメージした新聞のデザインが良いです。白黒だと分からないかもしれませんが、木の茶色で塗られています。

## 今の自分を打破するには・・・？

よくテストが終わってみんなの口から耳にする「もっと勉強しておけば良かった・・・。」という会話があります。それは反省ではなく、言い訳になっていないでしょうか？何事も私たちが行動するには「心」が大きく影響していると感じます。その「心」を大切にしてほしいので、教室にこの一文字を額に入れて飾ってあります。みんなが自分の心の状態を把握して、テストに向かうことができれば、さっきのような言い訳をせずに済むのではないのでしょうか。テストの結果を変えたければ、行動を変える。行動を変えるには態度を変える。態度を変えるには心を変えることが重要です。みんなの人生を言い訳で過ごすのではなく、心を大切にしながら前向きに生きてほしいと思います。

